## Cuba remercie la France pour sa coopération à la mise au point de vaccins



Institut Finlay, "La biotechnologie médicale au service de l'humanité"

La Havane, 17 oct. (RHC) Cuba a exprimé ce vendredi sa reconnaissance pour le soutien et la coopération de la France dans le développement de vaccins.

Sur Twitter, l'Institut Finlay de Vaccins (IFV) a souligné les excellentes relations de collaboration qui se sont nouées au cours des deux dernières années entre la France et cette entité cubaine de BioCubaFarma

Auparavant, les autorités françaises ont donné des détails sur une rencontre entre l'ambassadeur de France à Cuba, Patrice Paoli, et le docteur Vicente Vérez, directeur général de l'Institut Finlay.

Les deux parties ont discuté de la coopération franco-cubaine dans le secteur des vaccins, qui a bénéficié du soutien de l'Agence française de développement à Cuba.

L'Institut Finlay de Vaccins est à la tête de Soberana 01 (Souveraine 01), le premier candidat vaccin cubain et latino-américain contre le Covid-19 qui se trouve en phase d'essais cliniques.

Souveraine 01 est un essai clinique adaptatif, multicentrique, contrôlé et aléatoire, dans lequel les volontaires reçoivent l'injection dans deux de ses variantes, une dose plus faible et une dose plus élevée.

La recherche, qui doit terminer les différents stades d'essais en janvier 2021 et mise ensuite à la disposition de la population, s'ajoute au groupe de 30 qui, au niveau mondial, a reçu l'autorisation de l'Organisation Mondiale de la Santé pour faire avancer les essais cliniques chez l'Homme.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/237081-cuba-remercie-la-france-pour-sa-cooperation-a-la-mise-au-point-de-vaccins}$ 



Radio Habana Cuba